

Lorsque nous côtoyons des chats ou des chiens, nous décelons aisément certaines de leurs émotions : la joie, la curiosité, la peur, l'excitation, la douleur, l'espoir... Les animaux peuvent être heureux ou malheureux.

Pourtant **chaque jour, en France, 3 millions d'animaux sont brutalement tués** dans les abattoirs, après une courte et misérable vie. Séparés de leur mère, enfermés en cages ou dans des enclos surpeuplés, castrés à vif, puis tués violemment alors qu'ils n'ont que quelques semaines de vie. Dans les couvoirs, des millions de poussins sont broyés vivants parce qu'ils ne sont pas rentables. D'innombrables poissons agonisent dans les filets.

Nous avons le pouvoir d'épargner des souffrances aux animaux et de leur sauver... la vie. Un monde sans violence passe aussi par nos assiettes. **Des milliers de personnes ont pris cette résolution. Et vous ?**

#RÉSOLUTIONS Vegétaliser mon alimentation PARCE QUE LES ANIMAUX COMPTENT AUSSI.

Il est reconnu que la viande et les produits animaux ne sont pas nécessaires pour vivre en bonne santé. Les protéines végétales et autres nutriments essentiels se trouvent dans une multitude d'aliments riches et délicieux. Lancez-vous sur www.vegan-pratique.fr

Ne pas jeter sur la voie publique, Imprimé par L214.